

社会に出ることを心待ちにした児童がそろう学校



朝霞第二小だより

【学校教育目標】 進んで学習する子（知） 仲良く助け合う子（徳） 健康で明るい子（体）

〒351-0007 朝霞市岡3丁目16番13号 TEL048-461-0042
令和6年 8月29日（8・9月号） 児童数 755名（8/28現在）

夢中になって学ぶ ～遊ぶように～

校長 宮腰 高子

さあ、2学期が始まりました。長い夏休みを、それぞれに過ごしてきた子供たちが集まりました。夏休み前の二小だよりで、夏休みには「『やってみよう』『もう一度』『今度は…』『できた』と、いつもはできないチャレンジもいろいろと出来そうです。」とお伝えしましたがいかがだったでしょうか。一回でも二回でも体験できていたら嬉しいです。

この夏休み期間中に、オリンピックが開催され、多くの皆さんも選手のプレーを目にされたのではないかと思います。この日を迎えるまでの努力は、計り知れません。しかし、「遊び」のように夢中になって練習したこと、していることはどの選手もこの道に進む土台となっていることでしょう。

この体験を私たち教職員も、今学期の様々な学びにおいて児童にさせる事ができればと思います。例えば、算数の計算の仕方が分かり、問題を次から次へと解いたり、理科の課題に予想を立て、「きっとそうだ」「どうかな」と思いながら実験をしたり等です。他にも、いろいろな場面がイメージできます。友達の意見を聞いたり、資料を調べたりするのも楽しいでしょう。「遊び」のように夢中になって学び、「もっともっとやってみよう。」を引き出し「社会に出ることを心待ちにした」子供たちがそろう朝霞第二小学校を目指していきます。

さて、夏休み中に朝霞第二小学校では、専門業者による校舎の壁面や屋上等の様々な箇所の改修工事（屋上には、断熱シート張り）、防災機器・水質等の検査が積極的に行われました。教師用パソコンは市内一斉で校務支援システムが導入されました。使い方について、今後研修を進めていきます。また、教職員は、子供たちの笑顔を思い出しながら、授業研究・行事計画の他に、生徒指導・人権教育・特別支援教育・学習アプリについての研修会を実施しました。8月5日には彩夏祭で「輝け！朝霞二小鳴子隊」が演舞を行いました。指導して下さったPTAや地域の方々に支えられ、沢山の方にも応援に来ていただき、会場は大変に盛り上がりました。今学期も、保護者・地域の皆様のご支援、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。



【彩夏祭/輝け！朝霞二小鳴子隊】



【5年/林間学校】